

*Weint nicht, weil es vorbei ist,
lacht, weil es schön war.*



Wir danken herzlich

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Erich Landis-Spreiter

erfahren durften.

Besonders danken wir:

Für die mitfühlenden Abschiedsworte von Herrn Pfarrer Wagner, die feierliche und würdige Gestaltung des Gottesdienstes und dem letzten Fahnengruss der Musikgesellschaft Hirzel.

Herrn Dr. Christian Morello für die langjährige medizinische Betreuung und dem Rettungsdienst Horgen.

Von Herzen möchten wir uns bei Euch allen bedanken für die tröstenden Worte, Umarmungen, die vielen Karten, Blumen und Kränze, die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck wie auch an die Ländliche Familienhilfe und allen die Erich auf dem letzten Weg begleitet haben.

Hirzel, Mai 2017

Die Trauerfamilie